

ALBA TCP



SECRETARÍA EJECUTIVA DEL ALBA-TCP SIGUE CON ATENCIÓN JORNADA ELECTORAL EN ECUADOR

Ante el desarrollo de la segunda vuelta electoral para la Presidencia y Vicepresidencia de la República del Ecuador, organizada bajo un tendencioso e insólito decreto de estado de excepción con impacto en las provincias de mayor tradición electoral popular, en un ambiente de amedrentamiento general a la ciudadanía y de abierto ventajismo por parte del gobierno de Daniel Noboa, la Secretaría Ejecutiva de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA-TCP) condena categóricamente estas acciones irregulares que apuntan a la concreción de un manifiesto fraude electoral premeditado.

La Secretaría Ejecutiva del ALBA-TCP destaca el talante democrático del pueblo ecuatoriano en la defensa de su soberanía y democracia y apoya la demanda de revisión del proceso electoral, mediante una investigación rigurosa, que incluya la auditoría integral de todos los procedimientos y medidas, así como el correspondiente y transparente recuento de los votos emitidos. Solo así podrá garantizarse el respeto a la voluntad popular y la paz en la hermana República del Ecuador.

Caracas, 13 de abril de 2025